

Sala estuvo a reventar no cabía ni un alma

“Perdono a Zulay, ella fue víctima”

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

¡Uuuuuuy! fue lo único que se escuchó cuando el Tribunal condenó a Luis Fernando Burgos a 35 años de prisión.

La gran cantidad de asistentes en el juicio no pudieron ocultar su asombro ante una condena histórica contra un defensor público, que incluso durante un tiempo fue juez.

Atentos y paso a paso familiares y público escucharon los argumentos de los jueces.

“Soltó el llanto”. Una vez que finalizó el juicio, doña Vera Mora, madre de la víctima soltó el llanto y empezó a gritar Maureen, Maureen...

Para doña Vera, nada de lo que pase le devolverá a su hija, pero agradece a Dios por haber hecho justicia.

A pesar de que el Tribunal condenó a la exfiscal Zulay Rojas, doña Vera la perdona y asegura que Rojas fue otra víctima de Burgos.



REBECA ARIAS Y ALONSO TENORIO

Llanto, alegría y tensión se vivió ayer durante el debate donde la sala estuvo a reventar.